
 

 

 

 

 

 

＜挨拶＞ 1月 21日（土） 出席者 28名 

根岸会長 

今年も宜しくお願い申し上げます。昨年の 3 学年委員さん企画の文化事業クラシックコンサートも大盛況のうちに無事

に終了いたしました。そして来年度の役員候補者の方も無事に選出して戴けました。今回の臨時総会で、副会長を 2 名

以上と改定させて戴きました。なるべく負担軽減して、私達もきちんと引き継ぎをしていきたいと思っています。改めて今年

度の役員をお引き受け下さった方々と、ご協力ご尽力に感謝致します。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

仙田校長 

  これからは適性検査、卒業式と、3 学期は大きな山場があります。その間、保護者の皆様には保護者会があります。ま

た、ファーストステージやセカンドステージ、一年生のダンスの発表等、色々なものが沢山あると思います。百人一首大会も

一年生が実施しますので、生徒の活動をしっかりやっていきたいと思います。適性検査の応募は、976名ということで80名

位減っております。都立中高一貫教育校全校で 1000 名を割りましたので、そろそろ過度な倍率は落ち着いてきたかと思

っています。塾の方からも、減っているけれど無理だと思ったら受けないという風潮があり、年々淘汰されてきているので、質

の確保は出来ているのではないかと言われました。採点期間中は、部活も外で行っており、学校には全く入れないので、そ

の辺も御注意戴けると有難いです。そして、卒業式が 3月 11日にあります。その前に卒業判定会議がありますが、それも

無事に終わると思います。あとは進路実現ですので、今日も午後から 6 年生向けの最後のケース会議を行い、センター試

験の結果や子供達の意見を聞きながら、進路先を探っていきたいと思っています。 

センター試験の成績は去年より上がりました。一生懸命頑張っている証拠だと思っていますし、学校に来て勉強をしてい

る子も多いです。ただインフルエンザに罹られると心配です。生徒達の力が発揮出来る様に私達も応援しますが、これから

は 2次試験に向けて、特に国立を受ける者への個別指導が大事になってきます。私立を受験する者には、センター試験レ

ベルよりも高い問題が出てくるので、それに向けてどのように対処していくかということになると思います。ですから、私立向けの

講座も用意しています。この様なかたちでやっておりますので、応援をして戴けたら有難いです。卒業を祝う会の方は、管理

職と 6 年の担任以外に 1 年から 5 年の学年主任等 9 人位は出ると思います。この会も残り少なくなっていますが、最後

まで全うするように力を合わせてやっていきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

＜議事＞   

1．学校より 

森田副校長先生   

本校の一番大きな行事の適性検査が 2 月 3 日にあります。応募状況については、男子 490 名、女子 486 名、計

976名の応募がありました。子供達の活動については、4年生では 12月に模擬裁判員体験（文化科学２）である裁

判の殺人事件の模擬的な法廷のビデオを観て、殺意があったかないか自分達で考え、その根拠のもとにグループで話し、

発表し、弁護士にアドバイスを戴き、活発に議論しました。5 年生は冬休みに入って直ぐ西湖で勉強合宿を行いました。5

年生中心に 1 月にオーストラリアからの短期留学生を迎え、5 年生のお宅にホームスティをしながら学校で過ごしました。そ

の間、6 年生はセンター試験がありました。センター試験は、かなり頑張っていたかなと思います。2 次に向けて体調を整え

て、個人の力を発揮してくれれば、自己実現が出来るのではないかと思います。個別の対応もやっておりますので、最後ま

で学校で面倒をみますし、それぞれのやり方で頑張ってくれればと思っています。11日に3年生の接続テストを行いました。
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英数国についてはリクルートの到達度テストを活用しました。また、キャリア甲子園というものに５年生が応募しております。

１２月に企画書を出して通りました。そのプレゼンのビデオを撮って審査があり、通ったら 3 月に準決勝と決勝があります。

東京都の教育委員会の児童生徒表彰に 2 名が選ばれました。全国の作文コンクール優秀賞を戴いた 3-A の沼津さん

と、シンクロナイズを個人でやっていて全国 2 位を戴いた 6-A の長又さん、2 月に表彰を受けます。前期も後期も色々な

形で頑張っておりますので学校としても支援していきたく、また適性検査を無事に終わらせたいと思っております。 

 

2．各学年委員会より 

第１学年  茶話会は 2月 18日の保護者会後に開催予定です。一年を振り返りご歓談して戴く予定です。12月の学年委

員で一年間の良かった点、反省点、改善点を出し合ったので、本日年間活動報告書にまとめる予定です。 

第2学年  茶話会は来週の保護者会で開催予定です。年間活動報告書の作成も始めています。入学式の新入生保護者

の役員選考のお手伝い 4名をまだ選出出来ておりませんが、決まり次第お知らせ予定です。 

第３学年  文化事業終了後、反省点等を皆で出し合いました。来週の保護者会にて茶話会を予定しています。前期課程

修了記念品は検品を行う予定です。昨年 12 月 10 日に行われた文化事業三鷹ウインタークラシックコンサート

は 190名の参加者からの 100％の良いという評価を戴き、学年委員皆大変喜びました。ありがとうございました。 

第4学年  2月18日の保護者会後の茶話会のお菓子を調整中です。ミタカックスの引継書は各係が分担して作成中です。 

第５学年  昨年 11 月 28 日に後期課程バス研修を行いました。アンケートを集計し 12 月 10日の学年委員会で反省会

を行いました。2 月 18 日の保護者会後に茶話会予定です。バス研修会は概ね満足度が高く、皆さんにご満足

戴けたかと思います。内容に関しては、広報委員会の素晴らしい HP を観て戴ければ楽しさが伝わるかと思います。 

第６学年  合唱祭 DVDのお申し込みは最終的に 599枚となりました。卒業を祝う会については話し合いが進んでいます。 

本部役員  次回の運営委員会は 2 月です。組織的、運営的なことを改善し来年に生かせるよう各委員会での反省点をまと

めて発表お願い致します。 

 

3. 広報委員会より  前回の運営委員会の後、PTA の文化事業の取材を行いました。HP は冬休み中にも更新し、給食試

食会、前期後期の校外研修会、タブレット研究授業、文化授業が現在掲載中です。学校からのお便りなども掲載されており

ますので是非ご覧下さい。現在は、部活委員会紹介記事作成と広報誌の編集を行っております。 

4．役員候補者選考委員会より  昨年12月10日に役員候補者選考委員会を開催しまして、役員候補者が決まりました。 

当日は本部の方を始め委員の方のご協力を戴きまして、１時間程でスムーズに決まりました。本当にありがとうございました。 

5．本部役員会より 

①【PTA冊子の作成について】 入学時にお配りして 6年間保存して戴ける PTA冊子（PTA会則、PTAの加入のご案内、

PTA の組織図、本部役員や学年委員の主な役割、制服リサイクル、HP の記事用 QR コード、PTA サークル、PTA 総合

保険、メールシステムのご案内、等記載）をこの度作成しました。皆様には新学期にお配りすることになります。 

②【６学年委員への総会資料送付について】次の総会では既に卒業をされているので、ご自宅に郵送させて戴く予定です。 

③【新中１学年委員選出のお手伝いのお願い】 新１年生の学年委員と広報委員の選出について、委員選出までは入学

式の当日の午前中に行いますが午後は設けず、学年代表や会計は１年生の最初の保護者会で決める予定です。入学

式の日は午前中のみのお手伝いとなり、入学式後のお手伝いは短い時間で済ませられる予定です。 

④【活動報告書等の印刷について】 2月 25日の運営委員会の際は試験 1週間前を切っているので、2月 22日から 3月

15 日までは学校に入って印刷は出来ません。（森田先生より）今迄はテスト試験前から終了迄でしたが、テスト後 1 週

間も答案採点の為、生徒は職員室への入室が禁止となり、保護者の方にも控えて戴くこととなりました。  

6．PTA サークル活動報告 

コーラス「こーるあんだんて」 12月に見学あり共に歌いました。見学・入会は卒業生も可能。お気軽にお問い合わせ下さい。 

7．その他  ※第７回運営委員会は 2月２５日（土）10時から 11時半まで南棟３階大会議室にて行われます。 

※こちらの運営委員会便りは、PTA ホームページでもご覧戴けます。 


